



## Am 14.03.13 fand die 18. Jahreshauptversammlung des Förderkreises Fußball T.u.S Essenrode statt.

Der 1.Vorsitzende Uwe Remus begrüßte alle Anwesenden und hieß den 1. Vorsitzenden des T.u.S Essenrode, Götz Brendes, herzlich willkommen.

Nach dem die Beschlussfähigkeit festgestellt wurde und keine weiteren Anträge zu den Tagesordnungspunkten eingingen, folgte der Bericht des 1. Vorsitzenden.

U. Remus berichtete über ein ausgezeichnetes zurückliegendes Geschäftsjahr.

Inzwischen ist die Schallmauer von 20 Werbepartnern erreicht und die Mitgliederzahl auf 48 gestiegen.

Im Vordergrund stand die Sponsoren- und Mitgliederpflege.

So wurde 2012 zu einem Sponsorentreffen und einen "Happy Hour Tag" eingeladen.

Alle Sponsoren erhielten zum Dank für ihre Treue zu Weihnachten eine Flasche Wein mit besonderem Aufdruck.

Aber auch an der Infrastruktur des Sportplatzes wurde gearbeitet.

Es wurden überdachte Trainer-/Spielerbänke gebaut, ein besonderer Dank gilt Michael Dohmes der die Bänke zusammenzimmerte.

Weiter wurde ein Fahnenmast mit neuer T.u.S Fahne beschafft und auch das Equipment wurde aufgestockt durch einen neuen Gas-Grill.

Der Förderkreis schaute aber auch über die Dorfgrenze hinaus und unterstütze den SV Brunsrode bei der Aktion "Sportplatzretter" mit einer Spende.

Der Vorsitzende appellierte an alle Mitglieder gemeinsam mit anzupacken und den Verein zu unterstützen bei der Renovierung der Vereinsgaststätte.

U. Remus: "Der "Fuchsbau" ist unsere einzige Gaststätte im Ort, der Treffpunkt vieler Sportler und Gäste, die sich hier wohlfühlen sollen.

Einen kleinen Ausblick gab es für Veranstaltungen in 2013.





Am Pfingstsamstag wird es ein "Dorfturnier für Jedermann" geben, hier wird der Dorfpokal ausgespielt und alle Einwohner des Ortes und Sponsoren sind herzlich eingeladen. Nähere Informationen folgen.

Die Mitglieder werden wieder zu einem gemeinsamen Treffen eingeladen, um die Gemeinschaft weiter zu fördern.

Zum Schluss bedankte sich Remus beim Vorstand des T.u.S Essenrode und seinen Vorstandskollegen des Förderkreises für die sehr gute Zusammenarbeit.

Nach dem Bericht des Kassenwartes, Dietmar Lück und der Entlastung standen Neuwahlen auf der Tagesordnung.

Der Vorstand des Förderkreises Fußball wurde komplett wiedergewählt und setzt sich wie folgt zusammen:

Vorsitzender Uwe Remus

Vorsitzender Sebastian Beckert

Kassenwart Dietmar Lück Schriftführer Siegmar Göres

Pressewart Torsten Petruschke

Als Kassenprüfer wurden Stefan Sauer, Kilian Göres und Ricardo Röder gewählt.

Wer im Förderkreis Fußball oder als Sponsor dabei sein möchte ist herzlich Willkommen.

Hier unser Angebot:

Der Jahresbeitrag für Mitglieder und Mitgliederinnen beträgt 40,00 €.

Die Sponsorenpreise:

Die Bandenanschaffung kam eigenständig oder durch den Förderkreis erfolgen.

Erstellung der Bande durch den Förderkreis: Einmalig pro Meter: 75,00 €

Jahresbeitrag pro Meter: 30,00 €

Weitere Informationen erteilen die Vorstandsmitglieder sehr gerne.

Der Förderkreis freut sich über jeden weiteren Zugang!